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２０２２年７月 

国 際 会 長 主 題  「フェローシップとインパクトで次の 100 年へ」   

ア ジ ア 会 長 主 題  「新しい時代とともに、エレガントに変化を」   

西日本区理事主題  「原点を知り将来に生かす」  

中 部 部 長 主 題  「明るく 清く 美しく －よき隣人として－（Befriending）」  

ク ラ ブ 会 長 主 題  「最後まで全力を」 

会 長  荒川 文門    副 会 長  杉山 弘時    書 記  都築 正和 

会 計  小林 滋記    直前会長  荒川 文門    連絡主事  橋本 啓 

 

６月報告 在籍７名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

７名 ７名 ０名 １００％ 

第一例会 

日 時：7月 14 日（木） 19:00～20:30     

場 所：南山ＹＭＣＡ 

「年次総会」  

  審議事項 

1．2021～2022 年度事業報告  

2．2021～2022 会計報告  

3．各委員会事業報告 

4. 2022～2023 年度事業予定 

5. 2022～2023 年度会計予算 

6. 各事業委員事業案 

  その他諸報告 

南山ワイズメンズクラブの記念となる一年の始ま

りです。この一年を通しより良い活動ができるよう力

を合わせて考えていきましょう 

 

第二例会 

日 時：7月 21 日（木） 19:00～20:30     

場 所：南山ＹＭＣＡ 

1．8 月プログラム検討  

2．その他  

今月の聖句  

詩編と賛歌と霊的な歌によって語り合い、主に向かって心からほめ歌いなさい。 

エフェソの信徒への手紙/ 05 章 19 節 

 

 

７月例会案内 

 

 

最後まで全力を 

Hard work to the surprising end ! 

荒川 文門 

南山クラブもチャーター以来 53 年、50 年を機に解

散と話し合ってから 3年になります。解散できない理

由は偏にメンバーのワイズに対する愛着であると思

います。私自身もワイズ生活 60 年という一つの目途

がありましたし、メンバー一人一人にもそれぞれの思

いがあり簡単に解散できなかったように思います。 

 解散しなければならない最大の理由は、ワイズメン

ズクラブ全体への義務と責任が負えなくなったこと

でしょう。主査、部長などの責務が果たせないこと、

その他中部などでの委員会、出席義務のある会などへ

の参加が無理になってきたことなどで、ワイズであれ

ばそれらを断ることは出来なく、他クラブに迷惑を掛

けることになるからです。それがワイズのモット―の

「強い義務感を持とう」に合わせられなくなったこと

だろうと思います。 

 この一年を掛けてこれまで見てきた他クラブの自

然消滅的な解散ではなく、Ｙサ、地域事業に特化した

グループへと変身した発展的解散を何とかしてみた
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いものです。「終」は「新たな第一歩」を実践するこ

とが我々に与えられた責務と考え、この一年方向を見

つける働きをしましょう 

 

６月第一例会報告 

日 時：6月 9日（日） 19:00～20:30     

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本

6月 9日（木）南山ＹＭＣＡにて第一例会が開催さ 

れました。次年度の進め方など話し合われ第二例会に 

は中村総主事をお招きし次年度以降のＹＭＣＡとのか 

かわり方などお聞きすることにしました。 

 又、今年も南山幼稚園を始め、保育園、各会館での 

七夕祭り用に笹竹の手配を依頼されました。昨年同様 

近藤さんが対応してくれます。 

 

 

６月第二例会報告 

日 時：6月 16 日（木） 19:00～20:00     

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本 

6 月 16 日第二例会が南山ＹＭＣＡにて開催されま

した。中村総主事をお迎えし、次年度以降のクラブの

ＹＭＣＡとのかかわり方など話し合いました。結論に

は至っていませんが、農場委員会などという名前で組

織の中に残してもらえるのではないか、という感触を

得ました。ＹＭＣＡサービスと地域奉仕に特化したグ

ループ運営をしていく方向の一つの目安になるかも

しれません。 

 

西日本区大会報告 

6 月 11 日西日本区大会が岡山国際ホテルで行われ

ました。午前中代議員会に出席し午後の大会に臨みま

したが、半日だけの大会で 1 時から 6 時までおなじ

席に座りっぱなしという異例の大会でしたが、このコ 

ロナの中で開催できるかどうかもわからないまま当

日近くまで準備されたトップスクラブと岡山クラブ

のご努力を思うと感謝の念に堪えません。 

食事はキッチンカーフェスティバルと称して色々

なキッチンカーが並びましたが、年寄りにはちょっと

量・内容もヘビーすぎました。もう少し色々なメニュ

ーを楽しみたかったかな、と思う次第でした。 

特筆すべきことは、旧南山クラブメンバーで現名古

屋クラブメンバーの深谷さんが次期西日本区理事に

指名されたことでしょう。当クラブには直接関係なく

なるかもしれませんが、ご成功を祈るばかりです。 

一泊し、朝早く岡山から総社へ行き、観光し、その

あと倉敷によりました。この地域は、教員時代修学旅

行の付き添いで何度も訪れたことがあります。付き添

いで行くと観光施設に入るのに直接お金を払う事が

なく、急に総社の観光地、大原美術館などお金を払う

のが何か変な感じでした。結局払ったのは倉敷の運河

観光の乗船代 500 円だけでした。  

 

中部評議会報告 

6 月 25 日 2021～2022 の第 3 回中部評議会、2022～

2023 の第一回中部評議会がオンラインで開催されま

した。第 3回評議会の議案は全て承認されました。第

一回評議会の議案のうち中部役員、クラブ会長は以下

の通りです。協議事項として 2024～2025 の中部部長

の選出が協議されました。 

 

2022～2023 中部役員、クラブ会長 

部  長 山内 ミハル 金 沢 

次期部長 松本 勝  名古屋東海 

直前部長 渡辺 真悟 名古屋 

書  記 荒川 恭次 名古屋ｸﾞﾗﾝﾊﾟｽ 

会  計 伊藤 仁真 金 沢 

事務局長 数澤 輝夫  金 沢 

監  事 早川 政人   名古屋ｸﾞﾗﾝﾊﾟｽ 

監  事 山内 ミハル 金 沢 

事業主査    

Y サ・ユース 小林 滋記 名古屋南山 

地域奉仕・環境 平野 実郎 名古屋 

ＥＭＣ 服部 庄三 名古屋ｸﾞﾗﾝﾊﾟｽ 

国際・交流 山田 英次 名古屋東海 

クラブ会長   

 金 沢 幸生 一誠  

 名古屋 戸田 真二  

 名古屋東海 橋爪 良和  

 名古屋南山 荒川 文門   

 名古屋ｸﾞﾗﾝﾊﾟｽ 阿部 一雄  

 とやま 小泉 宗政  


